

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RONAL GROUP avec une technologie innovante lors du Essen Motor Show

Härkingen/Suisse, 11.12.2017 – Comme les années précédentes, RONAL GROUP était de nouveau présent en 2017 avec son propre stand à l'occasion du Essen Motor Show du 01 au 10 décembre. Dans la halle 11 au stand D119, le fabricant de jantes en aluminium de qualité a présenté ses derniers produits des marques RONAL, SPEEDLINE CORSE et SPEEDLINE TRUCK. L'entreprise a fêté en particulier la première mondiale de la nouvelle technologie SMART CORE.

RONAL GROUP n'est pas seulement un fournisseur d'équipements d'origine de constructeurs automobiles connus, mais crée et produit aussi des jantes en aluminium modernes et stylées pour le marché des pièces détachées sous les marques RONAL et SPEEDLINE CORSE. Lors du 50e Essen Motor Show, l'entreprise a présenté ses derniers produits à son stand, qui était attrayant avec son apparence fraîche et revisitée tant pour les distributeurs que les clients.

RONAL GROUP a présenté en première mondiale sa dernière jante, qui a été fabriquée à l'aide d'une technologie unique : la RONAL R63. La jante en graphite mat-face polie est fabriquée avec le procédé SMART CORE innovant, dans lequel des noyaux de sel sont d'abord insérés dans la coquille, coulés dans l'aluminium avant d'être rincés à l'eau. Ce processus permet des formes intérieures complexes et une grande diversité de design.

Le fabricant de jantes a présenté notamment le design sportif apprécié SL6 Vettore de son programme SPEEDLINE CORSE. La jante à cinq rayons doubles légère et dynamique est désormais disponible dans deux nouvelles surfaces : d'une part en variante MCR (Multi Color Rim) en jetblack-mat-rayon rouge, d'autre part en bronze-mat-face polie. Les jantes existent avec raccordement à cinq trous dans les tailles 8,5x19 pouces et 9,5x19 pouces.

En outre, en tant que partenaire du constructeur automobile Team Schirmer et du fabricant de pneus Pirelli, RONAL GROUP a exposé une voiture qui a participé aux 24h du Nürburgring cette année, équipée de jantes SPEEDLINE CORSE spécialement conçues en doré. De plus, tous les visiteurs du stand ont eu la possibilité de participer au tirage au sort pour un prix très spécial à la station de selfie exposée, à l'aide de leur photo : RONAL GROUP a offert une seule fois deux places d'équipe exclusives dans l'écurie de RONAL et PIRELLI à la course des 24h du Nürburgring 2018.

Pour plus d'informations :

www.ronal-wheels.com

www.ronalgroup.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de jantes en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des jantes qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité de ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 7.500 personnes dans le monde entier.